

## EL MEDICO DEL TRABAJO NO QUIERE REALIZARME UNA RESONANCIA...?

Escrito por JUAN MANUEL - 14/04/2010 15:36

---

Estoy pensando en pagarmela yo de mi bolsillo, como ya comenté en otros mensajes estoy de baja por esguince cervical provocado por accidente de trafico desde el dia 15 de febrero, en la consulta que tuve ayer con el medico de la mutua del trabajo este me dice que va a ser dificil que mejore de los dolores que tengo en las cervicales y de las cefaleas pues yo, segun una resonancia que tienen de una contractura fuerte que tuve en el año 2002, ya padecía una cervicoartrosis. Me quedé un poco perplejo, pues al recordar es cierto que en ese año estuve de baja con una fuerte contractura y me realizaron tracciones y estiramientos en una clinica de rehabilitacion, pero no me dijeron nada de aquello.

Pues bien le digo que si eso es cierto, el golpe puede haber agravado esa artrosis que por qué no me hace una resonancia ahora para ver que tal estan mis vertebras cervicales, y me dice que no es necesario, que el tratamiento que sigo es el que se realiza en estos casos, pues, comenta tambien con total impunidad que el tampoco sabe como estaba yo el dia antes del accidente, ademas, me dice el tio que el golpe no fue tan fuerte, a lo que le repliqué diciendole que si el iba conmigo en mi vehiculo para saber la contundencia del impacto y la reacción de mi cuerpo al mismo. Me enfadé bastante y le dije que el dia del accidente estuve realizando mi trabajo habitual y que no tenia ningun dolor cervical ni dolores de cabeza, hasta que al salir para ir a casa me dieron el golpe.

Le insisto en que ahora más que nunca quiero que me haga la prueba diagnostica para realizar la comparación con la anterior, pero dice que no lo ve necesario que siga un par de semanas con la rehabilitación y que despues me incorporé al trabajo. Le dije que estaba preocupado y molesto, que lo que queria saber es a qué atenerme con respecto a mi salud que no me habian realizado ni siquiera una simple radiografia. Pero nada se cerró en banda.

¿Ves conveniente que me pague una resonancia de mi bolsillo? ¿Son muy costosas?  
¿Podré reclamar este gasto al seguro responsable del accidente?

un saludo y gracias

---

## Re: EL MEDICO DEL TRABAJO NO QUIERE REALIZARME UNA RESONANCIA...?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 19/04/2010 19:23

---

Además de las indemnizaciones fijadas con arreglo a las tablas, el seguro deberá cubrir en todo caso los gastos de asistencia médica y hospitalaria.

La indemnización es independiente de la prestación que, como trabajador, pueda corresponderte de la Seguridad Social y es compatible con ella.

Por lo que además del médico de la mutua de trabajo que se encargará de la baja laboral debería examinarte el médico de la aseguradora es quién debería dictaminar las pruebas necesarias.

Habla con tu seguro para comentarle la situación y aclarar si esa prueba te la cubrirá o no la compañía contraria y cómo debes actuar mejor en este caso. No olvides que tu seguro cubrirá también seguramente gastos de defensa y asesoramiento jurídico. Revisa las condiciones generales de tu póliza para asegurarte y no dudes en utilizarlo si fuera necesario.

Salu2 y esperamos que mejores pronto.

=====